

令和6年度 学校だより



# 丘の学び舎

所沢市立上新井小学校  
5月号  
児童数 763名  
校長 伊藤 公雄

## ＜学校行事を通して成長する子供たち＞

気温が急に高くなりました。今年の春はずいぶん短いようです。さて、子供たちにとっては、学年が上がり、新しいクラスになって3週間が経ちました。順調なスタートが切れているでしょうか。通常日課となり、これからは運動会の練習も本格的に始まります。一つ一つの行事を大切に、子供の成長を見届けていきます。



### ■保護者同士のつながりを

懇談会へのご出席ありがとうございました。3年生以上は、授業参観も行い、多くの保護者に見ていただくことができました。

年度始めの学級の様子を見ていただくことで、子供のこれからの成長をともに喜びあえることができればと思います。

また、懇談会のもう1つの目的に、保護者の皆さんの関係づくりがあると考えています。保護者の皆さんのつながりが深まれば、子供にもきっといい影響があるのではないのでしょうか。

参考：[懇談会の開催について](#)

### ■緊急引き渡し訓練の実施（6/17（月））

年度当初に提出していただいた『小学校児童個人調査票』の「引き取り人」に記載のある方に、引き渡しを行う訓練です。

交通安全教室、避難訓練と同様に、命に関わる学習であり、基本的な行動を確認する大切な機会と捉えています。

震度5弱による緊急引き渡しは、13年前の東日本大震災を契機とするものです。ニュースでも震度5弱を見聞きすることも続いています。「もしも」に備えた訓練に、ご理解とご協力をお願いします。

参考：[天候悪化等に伴う対応について](#)

＜この機会に登録の再確認を＞

- 緊急メール
- アプリ tetoru

### ■コミュニティ・スクール（CS）の開始

所沢市では、昨年度からモデル校によるCSが設置されています。

本校では、小手指中学校区の3校合同で、今年度からCSを始めることとしました。先行する学校の研究を参考にしながら、実践を積み上げていきたいと考えています。

### ■学校集金の引き落とし（5/13）

[学校集金](#)は、原則、学期に1回の引き落としとさせていただいています。給食費の引き落としが無くなったとはいえ、昨年5月分よりも大きな金額を集金する学年もあります。**引き落としができない場合**、現金の取扱はできませんので、**振込**をお願いしますこととなります。

残高不足には十分ご注意ください。

（金額は各学年から tetoru 配信しています。）

### ■運動会に向けて（5/25（土））

提出していただいた『体育活動等における参加確認票』に、追記する内容はありますか。健康第一に進めていきますので、何かありましたら、担任に連絡をしてください。

さて、コロナが5類感染症に移行されて、これで1年になります。運動時にはマスクを外すよう声をかけています。

5月の予定表に記載のとおり、参観人数の制限はありませんので、保護者の皆さんも、マスクを外して、笑顔で、大きな声援を送っていただければと思います。

※[学校ブログ R6](#) をご覧ください。「いいね」を励みに更新中です。